



MINHYE KO

Mein Name ist Minhye Ko.
Ich spiele Schlagzeug.
Ich komme aus Korea.
Korea liegt in Asien.
Meine Heimatstadt ist eine Insel.
Diese Insel heißt Jeju.
Jeju hat einen hohen Vulkan.
Auf der Insel habe ich meine Kindheit verbracht.

Mit 15 Jahren habe ich zum ersten Mal mit Schlagzeug angefangen.
Ich habe die Schlagzeug-Stöcke in die Hand genommen.
Und ich habe mich sofort in das Schlagzeug verliebt.
Ich liebe es Trommeln zu schlagen.
Ich mag es, wenn der Stock die Trommel schlägt.
Und zurückspringt.
Ich liebe den Klang der Marimba.
Eine Marimba ist ein Schlaginstrument.
Ich spiele gerne zeitgenössische Musik.

Ich habe auch in Seoul gelebt.
Das ist die Hauptstadt von Korea.
Dort habe ich studiert und viel gespielt.
Jetzt wohne ich in Berlin.
Die Arbeit am Theater macht mir Spaß.
Ich drücke meine Gefühle gerne durch Musik aus.
Ich mache Gedanken und Gefühle zu Klang und Musik.